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MontE BuEy: inauGuraron

8 cuadras dE paviMEnto
ríGido dE un totaL dE 20
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----------------------------------
BELL viLLE: prosiGuE La
oBra dE paviMEnto con

horMiGón En 22 cuadras
----------------------------------
MontE BuEy: La Municipa-

Lidad y EL hospitaL ita-
Liano firMaron convEnio

dE coLaBoración para pa-
ciEntEs con covid

Las 24 provincias establecieron los criterios
pedagógicos para el segundo semestre
A partir del regreso del re-
ceso, las escuelas  retomaron
la presencialidad de alter-
nancia, con el incremento de
una hora más de clase en
los niveles primario y secun-
dario.
Esto permitirá más tiempo
de exposición de clases con
estudiantes y docentes y ma-
yor intensidad en el proceso
de enseñanza-aprendizaje
para completar los contenidos
y aprendizajes prioritarios que
fueron seleccionados en el
marco de la unidad pedagó-
gica 2020-2021

Monte Buey sumará el suministro de oxigeno medicinal a su flamante planta de oxigeno
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Etruria

suman equipamiento al centro de salud
municipal
La Municipalidad, ha su-

mado al centro de sa-
lud, dos equipos concen-
tradores de oxigeno.
El concentrador de oxígeno
es una fuente de suplemento
de oxígeno confiable y efi-
ciente. El concentrador opera
eléctricamente. La unidad
separa el oxígeno del aire
ambiental, lo cual le permite
tener un suplemento de oxí-
geno de alta pureza. Aunque
el concentrador filtra el oxí-
geno del cuarto, no afectará
la cantidad normal de oxí-
geno en su habitación. 
El concentrador usa un filtro
que retiene el oxígeno y ex-
pulsa el resto del aire, lo
humedece y lo envía al pa-

ciente, en forma apropiada,
de acuerdo a sus requeri-
mientos. En general permite
generar oxígeno a razón de
5 litros por minuto. Al final,
el resultado es oxígeno te-
rapéutico en una concentra-
ción casi pura (93%). Es un
aparato portátil, que requiere
poca energía y es apto para
cualquier espacio, limpio y
seco. Para el mantenimiento,

basta con lavar periódica-
mente el envase humificador.
Tener agua destilada para
humidificar el oxígeno es su-
ficiente.
Inversión
El monto total de la inversión
es de $309.200 y se realizó
con recursos propios de la
Municipalidad y a través de
la donación de dinero de ve-
cinos de la localidad.

MontE Maíz: Los fondos para paLEar EL dEsastrE
dEL tEMporaL no LLEGaron a Los inscriptos

◘ El periodista de radio Línea, carlos Maldoni, viene de-
nunciando que no se ha hecho una asignación de recursos
como corresponde.
En una nota de opinión aclara: “Insistimos desde un primer
momento con el dinero de los damnificados por el tornado
del 28 de febrero, porque lamentablemente tenemos razón...
Cuando llegaron de la Provincia los $2.400.000 del Fondo
Permanente para Atención de Desastres, el mismo estaba
destinado “PURA y EXCLUSIVAMENTE” para los vecinos
damnificados por el tornado de febrero”.
Y continúa: “Esos fondos debían ir a las más de 50 planillas
enviadas a Córdoba. Pero se incorporaron a una sola partida
de gastos donde se incluyó los trabajos en la plaza y el tapial
de la Esc. Luis de Tejeda (en este último caso los fondos
llegan a través del Fondos para la Descentralización del
Mantenimiento de Edificios Escolares y Provinciales y es la
Municipalidad la encargada de administrarlo)”.
Maldoni agrega en su nota: “No importa si el municipio para
reparar los daños de la tormenta en el espacio urbano del
pueblo gastó uno, dos, diez o cincuenta millones de pesos.
Eso $2.400.000 enviados son únicamente para damnificados
y se les tendrían que haber entregado en mano a cada uno
según su importe y que después cada uno haga lo que se le
antoje con el dinero, pero el estado con ese aporte ya cumplió
en auxiliarlo”.
“El dinero debería haberse entregado como hicieron Laborde
y Escalante y no darle membrana al que se le voló el techo
tres meses después. No corresponde mezclar la plaza, una
escuela con los habitantes que sufrieron el temporal. Si
usaron el dinero de los damnificados en la plaza, quiere decir
que privilegiaron la plaza a una familia que perdió gran parte
de su patrimonio al volársele el techo de su casa”, manifestó.    
Y concluyó: “Se vendrá otra conferencia de prensa para des-
mentir al multimedios o hablar de la cuadratura del círculo en
3...2...1”.
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nuEvo tractor para EL corraLón MunicipaL dE
W. EscaLantE

◘ siguiendo con el plan
de recuperación de ma-
quinaria para uso del per-
sonal, el municipio in-
corporó una unidad 0km.
Se trata de un tractor de

la marca New Holland, mo-
delo T55 vendido por la firma Catelli.
La unidad demandó una inversión de 38 mil dólares. Para

cubrir parte de ese monto, la comuna entregó un tractor
usado FIAT 100, por un valor de 9500 dólares. El saldo fue
abonado en 12 cuotas con valores propios.
En 19 meses de gestión es el tercer tractor adquirido con

recursos genuinos municipales.

BELL viLLE

prosigue la obra de pavimento con hormigón
en 22 cuadras de la ciudad
E l intendente carlos

Briner, recorrió el tra-
bajo que lleva adelante con
fondos municipales, la em-
presa arrow s.r.L. para
pavimentar con hormigón
22 cuadras en diversos
sectores de la zona urba-
na.
En una de las arterias inter-
venidas, el jefe municipal se
mostró conforme por la mar-
cha y calidad de la obra. “Es-
tamos dentro de los plazos
previstos para la primera eta-
pa que comprenden 10 cua-
dras. Ya se está en la mitad
“, añadió.
En estos días, la intervención
está centrada en dos cuadras

de calle Mármol, entre bule-
var Eva Perón y Río Negro y
entre esta última y San Luis.
Explicó que concluida estas
primeras 10 cuadras, la mis-
ma empresa va a hormigonar
otras 22 y 5 bocacalles más.
Destacó que esta inversión

que hace el municipio de
más de 50 millones de pesos
en pavimento con hormigón,
“se debe a una eficiente ad-
ministración que lleva ade-
lante un equipo de trabajo
al que agradezco por su de-
dicación”, destacó.
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MontE BuEy

En el marco del plan
“argentina hace”, más

recursos aportados por la
comunidad, la municipali-
dad de Monte Buey inau-
guró 8 cuadras de pavi-
mento rígido, de un total
de 20 a construir.
Las 12 restantes esperan
ser realizadas antes de fin
de año y se planifica para
2023 realizar otras 25 arte-
rias.
En su alocución el intenden-
te, Edwin Riva, destacó el
empuje diario, la renovación
de ideas y la fuerza para lle-
varle calidad de vida a nues-
tros vecinos y vecinas. A su
vez, agradeció a Martín Gill,
quien se desempeña como
secretario de Obras Públicas
de la Nación; al personal de
obras públicas de la localidad

y las personas que trabajaron
en la obra.
calles inauguradas:
◘ Calle PUEYRREDON (en-
tre Güemes/Lisandro de la
Torre).
◘ Calle 25 DE MAYO (entre
José Hernández/Enrique
Cherri).
◘ Calle MARIANO MORE-

NO (entre Yapeyu/Héroes de
Malvinas).
◘ Calle VELEZ SARSFIELD
(entre Alte. Brown/Ruta Prov.
Nº 6).
◘ Calle LISANDRO DE LA
TORRE (entre Vte.Lopez/Pla-
nes y Deán Funes).
◘ Calle PALACIOS (entre
Belgrano/Gral. Paz). 

inauguraron 8 cuadras de pavimento rígido
de un total de 20 previstas

santa EufEMia prEsEntan proyEcto para La
sEparación En oriGEn dE rEsiduos sóLidos urBanos

◘ natalia soledad Giraudo presentó un proyecto comu-
nitario de separación de residuos sólidos urbanos.
La inversión demandada para poner en práctica dicho

sistema es de tan solo 35 mil pesos.
Los objetivos previstos son la separación de residuos

sólidos urbanos; disminución de residuos llevados al vertedero
y control de este; aminorar el impacto ambiental y promover
la conciencia socioambiental.
El funcionamiento del sistema contempla que la recolección

se realice a través de contenedores denominados “Campana”.
Los mismos serán instalados por una empresa prestadora
de ese servicio y los desechos serán separados en botellas,
plástico, vidrio, aluminio y cartón.
Cuando los contenedores estén llenos, personal asignado

trasladará las unidades a un terreno previamente designado,
seleccionarán el material y posteriormente la empresa pres-
tadora realizará la recolección de forma periódica en dicho
lugar.
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Educación

El consejo federal de
Educación celebró un

acuerdo con la totalidad de
los ministro de todas las
provincias para el segundo
semestre de este año. 
En tal sentido, a partir del re-

greso del receso, las escuelas
retomaron la presencialidad
de alternancia, con el incre-
mento de una hora más de
clase en los niveles primario y
secundario. Esto permitirá más
tiempo de exposición de clases
con estudiantes y docentes y
mayor intensidad en el proceso
de enseñanza-aprendizaje
para completar los contenidos
y aprendizajes prioritarios que
fueron seleccionados en el
marco de la unidad pedagógica
2020-2021, considerando las
particularidades del contexto
y el sostenimiento de las tra-

yectorias escolares diversas
y desiguales de cada estu-
diante.
A su vez, cabe señalar que el

Ministerio de Educación de la
Provincia viene trabajando para
entramar la evaluación en su
doble y complementario sen-
tido, atendiendo al proceso de
cómo y qué efectivamente
aprenden los/as alumnos/as.
En este marco, se estableció
que la aprobación del grado o
año escolar será con el 70 %
de los contenidos y aprendi-
zajes priorizados, poniendo
especial énfasis en la finaliza-
ción de cada ciclo y nivel, esto
es, en la sala de 5 años del
nivel inicial; 3º y 6º grado del
nivel primario; 3º año del Ciclo
Básico y 6º y 7º año del nivel
secundario.
Para aquellos/as estudiantes

que presentan trayectorias
educativas débiles y aprendi-
zajes priorizados pendientes,
se trabajará en un periodo de
intensificación en los meses
de diciembre y febrero para el
logro del piso base de apro-
bación en cada escuela y con
la participación del equipo di-
rectivo y docente del estable-
cimiento al que asiste el/la es-
tudiante. Respecto a quienes
egresan de la escuela secun-
daria, 6º o 7º año se ampliará
a marzo y abril 2022 para su
efectivo egreso.
Finalmente, la cartera educa-

tiva provincial, pidió a la co-
munidad educativa atender la
aplicación efectiva de los pro-
tocolos, cómo se hizo en el
primer semestre, para seguir
preservando a la escuela como
espacio cuidado.

Las 24 provincias establecieron los criterios
pedagógicos para el segundo semestre

santa EufEMia: “consuLtorio JovEn” coMiEnza a
rEcorrEr La LocaLidad

◘ El pasado jueves 15 de julio se puso en marcha el
denominado “consultorio Joven” pero en formato
itinerante que recorrerá distintos puntos de santa
Eufemia. se trata de un proyecto de abordaje con
Jóvenes de entre 12 y 25 años de edad. 
La iniciativa municipal tiene como fin atender las pro-
blemáticas que atraviesan a la juventud de la comuni-
dad.
El Consultorio Joven funciona en la Guardería Municipal
los días lunes de 8:00 a 12:00 y los jueves de 15:00 a
19:00.
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◘ a través del Ministerio de agricultura, Ganadería y
pesca de la nación, la Municipalidad adquirió un tractor
de 110 cv de potencia para distintas labores públicas.
Se trata de una unidad Case adquirida a través de la con-
cesionaria local, SEMTRACO y demandó una inversión
superior a los 6 millones de pesos.
Este subsidio es parte de un acuerdo firmado en abril de
2021 por el intendente, Luis Trotte, ante el ministro de la
cartera, Luis Basterra, por 13 millones de pesos.
En esa oportunidad, Basterra se comprometió a asistir
desde el Ministerio Nacional a los productores locales
afectados por los excesos hídricos, a través de fondos
para la adquisición de un camión, un tractor y una desma-
lezadora, para la consolidación, nivelación y perfilado de
calzada, limpieza de banquinas y cunetas, con el fin de
prevenir daños ante futuros eventos de lluvias intensas y
anegamientos en la zona productiva local.

MontE Maíz: suMaron un nuEvo tractor
aL parQuE dE MaQuinaria MunicipaL

vacacionEs dE inviErno

turismo: córdoba registró una
ocupación promedio del 65%
Este fin de semana, el

último de receso para
los cordobeses, la provincia
de córdoba registró un pro-
medio de ocupación de un
65%, con localidades que
llegaron al 88% de sus pla-
zas ocupadas.
Como un destino ideal para

vivir el este invierno y un clima
favorable, la provincia ofreció
a los visitantes su gastronomía,
sus paisajes, su rico legado

jesuita y su naturaleza a todos
quienes la visitaron, siempre
cuidando al turista dentro del
marco sanitario actual.
En este sentido el Presidente

de la Agencia Córdoba Turis-
mo, Esteban Avilés, destacó:
“Córdoba se ha consolidado
como uno de los destinos más
elegidos para este invierno. Y
esto es el resultado del trabajo
de cada uno de los sectores
del turismo que respetó las

disposiciones”.
En la zona de Calamuchita,

Santa Rosa tuvo el 63%, Villa
General Belgrano registró el
87% de ocupación, mientras
que Villa Rumipal tuvo el 66%,
Los Reartes el 71% y Villa Ya-
canto el 83%.
En el Valle de Punilla, Villa

Carlos Paz tuvo un pico del
63% de ocupación; en La Cum-
bre el número llegó al 74% y
La Falda tuvo el 60%.
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oBra pÚBLica

Luego de que se realizará
la preadjudicación de la

obra, el consorcio Único
notó irregularidades en la
misma ya que de cuatro em-
presas interesadas solo se
presentaron dos y además
había una importante so-
brevaluación de acuerdo a
lo al presupuesto presen-
tado en vialidad.
En tal sentido, con un presu-
puesto oficial de 193.080.039
pesos, el 3 de agosto se co-
nocerán las ofertas de la lici-
tación para concretar los tra-
bajos.
La obra se extiende en una
longitud total de 5,65 kilóme-
tros y se enmarca en el plan
vial del Programa de Pavi-
mentación de Caminos de las
redes Secundarias y Terciarias
de la Provincia y por medio
del sistema de contribución
por mejoras.

La problemática en este ca-
mino es la accesibilidad de
los propietarios frentistas y
los pobladores de Colonia
Barge. En épocas de precipi-
taciones se generan anega-
mientos y cortes temporales,
y por consiguiente se debilita
la estructura de la artería vial,
impidiendo la circulación para
la extracción de la produc-
ción.
La cercanía que tiene Monte
Maíz con Colonia Barge, hace
que muchos habitantes hayan
optado por trabajar en un lado
y vivir en otro, tomando a Co-
lonia Barge como un barrio
satélite de Monte Maíz. Es
por ello, que el tránsito ha ido
en aumento, y hace que sea
muy necesario la pavimenta-
ción de este tramo.
El proyecto prevé la pavi-
mentación de 4.80 km de lon-
gitud en sentido norte – sur,

sobre la S-331, y 850 metros
del camino terciario T-123-23
(acceso a Colonia Barge), a
realizar sobre la traza actual
y que se extiende desde la
calle Misiones en Monte Maíz
hasta el acceso a Colonia
Barge, ingresando a la locali-
dad por la Avenida Córdoba.
Al mismo tiempo, se contem-
pla la ejecución de una inter-
sección de 100 metros de lon-
gitud en el acceso a la locali-
dad de Colonia Barge, la pa-
vimentación de las banquinas,
y los corrimientos de los alam-
brados existentes para mejo-
rar la visibilidad.
La zona de obra se encuentra
al sureste, en los departa-
mentos Unión y Marcos Juá-
rez, y al sur de la localidad
de Monte Maíz. Para mayor
seguridad, se colocarán ta-
chas reflectivas del tipo acrí-
licas cada 12.50 metros.

La provincia garantiza la pavimentación del
camino colonia Barge - Monte Maíz

General paz 444, pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭casa cEntraL pascanas - inEt aLBarracín 530
🏭casa cEntraL LaBordE - san Martín 299
🏠sucursaL pascanas - MitrE Eso BuEnos airEs
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Etruria

El intendente Maximilia-
no andrés realizó di-

versas gestiones ante or-
ganismos nacionales con
sede en la ciudad de Bue-
nos aires.
Uno de los primeros encuen-
tros tuvo lugar ante el secre-
tario de Obras Públicas de la
Nación, Martín Gil, para ges-
tionar nuevos proyectos de
viviendas y de agua potable.
También, se le informó al fun-
cionario sobre los avances de
la obra de cordón cuneta que
se está realizando en nuestra
localidad, en el marco del pro-
grama “Argentina Hace”.
Por otra parte, se espera de
la misma cartera que durante
los próximos meses se aprue-
be el proyecto de adoquinado

de calles.
En el Ministerio de Industria,
mantuvo una reunión de ase-
soramiento sobre beneficios
y líneas crediticias para las
industrias locales, institucio-
nes, productores agropecua-
rios y lecheros.
En su recorrido por distintos

despachos, Andrés, mantuvo
una charla con vicepresidente
del Banco Nación, Matías
Tombolini, para la firma de un
convenio entre la entidad y la
comuna, que permitirá la ob-
tención de créditos más con-
venientes para la adquisición
de maquinarias.

Gestionan nuevos programas de
viviendas y agua potable

◘ El pasado jueves 15 de julio se puso en marcha el
denominado “consultorio Joven” pero en formato iti-
nerante que recorrerá distintos puntos de santa Eufemia. 
Se trata de un proyecto de abordaje con Jóvenes de
entre 12 y 25 años de edad. 
La iniciativa municipal tiene como fin atender las proble-
máticas que atraviesan a la juventud de la comunidad.
El Consultorio Joven funciona en la Guardería Municipal
los días lunes de 8:00 a 12:00 y los jueves de 15:00 a
19:00.
----------------------------------------------------------------------------
Tarjeta Alimentaria
La Municipalidad junto al Ministerio de Desarrollo Social
de la provincia de Córdoba, hicieron entrega de 33 Tarjetas
Alimentar a beneficiarios de nuestra localidad. 

santa EufEMia: “consuLtorio JovEn” ahora En
forMato intinErantE



puBLicidad EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE JULIO

10



saLud pÚBLica

inforMaciónEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE JULIO 11

Luego de la exitosa cam-
paña para dotar de una

planta de oxígeno al hos-
pital dr. Lorenzo cólica la
cual recaudó una cifra cer-
cana a los 10 millones de
pesos, comenzó el montaje
de la sala de máquinas, la
instalación de los equipos
alemanes y cañerías a cada
una de las salas.
En medio de estos trabajos,
se sumó una buena noticia y

es que la Municipalidad junto
al Ministerio de Salud de la
Provincia firmaron un conve-
nio donde este último donará
un millón de pesos para la
instalación del servicio de
Oxígeno Medicinal.
Por su parte la comuna se
compromete a utilizar los re-
cursos transferidos en la re-
alización de dicha obra. 

EQuipaMiEnto
En una sala de máquinas

se producirán tres tipos de
gases: oxígeno medicinal,
aire comprimido y vacío me-
dicinal.
Estos son distribuidos me-
diante una red de cañerías a
las salas.
Con esta obra se pueden
atender pacientes Covid 19
y el nosocomio pasó a ser
uno de los pocos en la pro-
vincia en contar con este sis-
tema.

Monte Buey sumará el suministro de
oxigeno medicinal

MontE BuEy: La MunicipaLidad y EL hospitaL
itaLiano firMaron convEnio dE coLaBoración

representantes del hospital Municipal y del hospital
italiano firmaron un acta acuerdo para la colaboración
mutua en la atención de pacientes con covid 19.
Las partes se comprometieron a llevar adelante una
política sanitaria conjunta para la atención e internación
de casos de COVID-19, poniendo a disposición  todos los
recursos humanos e infraestructura de ambos hospitales.
El Hospital Municipal recibirá a los pacientes en estado
leve y el Italiano los considerados moderados o graves.
Las partes acuerdan que a partir de la operatividad de
este Convenio, se creará un sistema compensatorio entre
Hospitales a través de sus administraciones, donde se
irán compensando los gastos devengados en la atención
de los pacientes según sea el caso; se deberán regir por
un nomenclador común, previamente  acordado por las
partes.
fuente: fM directa - María aurelia acastello

◘ La fundación friedrich-Ebert-stiftung
y la red argentina de Municipios frente
al cambio climático organizaron un foro
de Mujeres Líderes en Gobiernos Locales. 
Entre las 20 intendentas que conforman el
Foro, se encontraban representando a nues-
tra región, María Elisa Vidal de Laborde,
Patricia Delsoglio de Isla Verde y Liliana

Rauch de Ticino.
Los temas abordados estuvieron relacio-
nados a acciones de mitigación y adaptación
al cambio climático, y poniendo en común
sus miradas y estrategias de trabajo. 
Del encuentro, también participaron mujeres
que se desenvuelven en distintas organi-
zaciones del ámbito internacional.

intendentas de la racc se reunieron para compartir
experiencias sobre cuidado del medioambiente



Sección DEPORTES
pandEMia

florencia rodríguez fue campeona con san Lorenzo en el fútbol femenino de afa

La escuadra de fútbol femenino de san
Lorenzo, quien tiene como integrante a

la pascanense florencia rodriguez, se con-
sagró campeón del torneo organizado por
afa.
En la final venció por penales a Boca Juniors,

quien llevaba 36 partidos invictos y era el
último equipo campeón.
Boca dominó todo el primer tiempo, mostrando

todo su potencial en el jugo y se puso al frente
en el marcador.
Pero “Las Santitas” reaccionaron al cierre del

partido y lograron equilibrar el marcador.

De esta manera llegaron a una agónica etapa
de penales donde las chicas del “Ciclón” lo-
graron levantar la Copa.
Florencia Rodríguez
La jugadora de Pascanas, tras tener muy

buenas actuaciones en la Liga de Río Cuarto,
fue convocada a San Lorenzo, donde tuvo pri-
mero un largo período de adaptación hasta lo-
grar debutar e ingresar en varios partidos con
buenas producciones.
Pero lo que importa es que el equipo logró el

campeonato más importante del fútbol argentino
y Florencia logró colgarse una nueva medalla.

a partir del 15 de agosto autorizarían las
competencias amateur en la provincia

sELEcción arGEntina dE fÚtBoL En Los JuEGos
oLíMpicos dE tokio

◘ santiago colombatto de ucacha, aldolfo Gaich de
Bengolea y Martín payero de pascanas, continúan de-
fendiendo los colores de la celeste y blanca en los
Juegos olímpicos que se desarrollan en Japón.
En el primer partido del Grupo C, los conducidos por Fer-
nando Batista cayeron por 2 a 0 ante Australia quien
mostró un muy buen nivel de juego.
Seguidamente enfrentaron a Egipto, a los que vencieron
por 1 a 0, mostrando un cambio en la generación de juego
a partir del ingreso de Payero desde el minuto uno.
Con este resultado Argentina quedó tercero en su grupo
el cual encabeza España, seguido de Australia.
Para poder pasar a cuartos de final, el elenco argentino
deberá vencer a los Ibéricos el próximo miércoles 28 de
julio. En caso de empatar, se cual fuese el resultado en
Egipto o Australia accederá uno de estos dos elencos.

Jorge cattáneo, presi-
dente de la confedera-

ción de deportes de la pro-
vincia de córdoba, le co-
municó al titular de la fe-
deración cordobesa de fút-
bol, José Luis di Benedetto,
que a partir del domingo
15 de agosto quedarán ha-
bilitadas las competencias
deportivas en todo el ám-
bito provincial.
La confirmación surgió du-

rante reunión de planificación
mantenida con autoridades
del Ministerio de Salud de la
Provincia de Córdoba y la
Agencia Córdoba Deportes.
El dirigente recalcó además
que por fuera de los depor-
tistas mayores, todos los ac-
tores involucrados en la or-
ganización y realización de
un evento deportivo deberán
estar vacunados contra el Co-
vid-19.

En ese sentido existe pre-
disposición por parte de las
autoridades gubernamentales
y sanitarias, para que quienes
aún no hayan recibo la dosis
lo hagan de inmediato.
Lo que no se sabe aún es
que ocurrirá con aquelas com-
petencias donde intervienen
menores y si se permitirá el
ingreso de público respetando
los protocolos existentes antes
del confinamiento.
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continúan los rechazos a la reforma impuesta en
la Ley de biocombustibles
◘ tras haberse sancionado

ala nueva Ley de Biocom-
bustibles, fueron numerosas
las entidades que salieron
al cruce de la decisión par-
lamentaria que aprobó el
proyecto impulsado por Má-
ximo kirchner.
En sentido  ahora se suman

los cuestionamientos de
APRONOR (Asociación de
Productores del Norte), al ase-
gurar: “Las últimas modifica-
ciones realizadas por el Poder
Legislativo Nacional en materia
de biocombustibles generaron
nuestra disconformidad con
los cambios introducidos”.
“La disminución en las cuotas

de participación de combusti-
bles renovables, sobre todo
en biodiesel, que bajó de 10%
de participación a un 5%, (con
posibilidades de que el Ejecu-

tivo lo baje a un 3 %), atenta
contra el medio ambiente de-
salentando la producción y
consumo de energías no con-
taminantes, además de afectar
la  generación de valor agre-
gado en origen”, dijeron.
Y agregaron: “Esos granos

que se utilizaban para producir
biodiesel, ahora pasarán se-
guramente a exportarse como
poroto de soja, generando au-
mento de la capacidad ociosa
en la industria que apostó a
los biocombustibles, y la con-
secuente pérdida de fuentes
de trabajo”.
Por su parte, Coninagro ad-

virtió que el nuevo marco sobre
biocombustibles, “fulmina” toda
posible inversión de ampliación
y considera que “raya la in-
constitucionalidad” al otorgar
amplias y discrecionales fa-

cultades a la Autoridad de Apli-
cación”.
“Deberían haber sido ser re-

visados los aspectos vincula-
dos al agregado de valor al
maíz, y por no propiciar ener-
gías limpias y combustibles
renovables, que mitigan cam-
bio climático”, aseveró el pre-
sidente interino Elbio Laucirica, 
La Ley sancionada propone

llevar el corte del bioetanol del
actual 12% al 9, en tanto para
el biodiesel el corte se reduce
considerablemente del 10% al
5% pero con la facultad de la
autoridad de aplicación de lle-
varlo al 3%.
En ese mismo orden, un grupo

de 19 senadores de las pro-
vincias productoras de bio-
combustibles le pidieron por
carta al secretario de Energía,
Darío Martínez, que “de ma-

nera urgente se convoque a
todos los afectados y se los
consulte previamente a dictar
cualquier reglamentación en
la materia”, respecto de la san-
ción en el Senado de la nueva
ley de biocombustibles.
“Este nuevo marco regulatorio

de la actividad, además de
modificar las condiciones en
que se hicieron grandes in-
versiones en nuestras provin-
cias, confiere una discrecio-
nalidad riesgosa al Poder Eje-
cutivo para reducir aún más
los porcentajes de corte de
los combustibles, sumando así
mayor imprevisión y arbitra-
riedad, todo lo contrario a lo
que necesita cualquier sector
de la economía para desarro-
llarse”, señalan los senadores
en la carta.

También destacan que se da
marcha atrás con compromisos
ambientales. Destacan que
“contradice los compromisos
de reducir los niveles de emi-
sión de carbono, asumidos in-
cluso por el propio Presidente
de la Nación en la última Cum-
bre de Líderes sobre el Clima
de abril pasado”.
Asimismo, indican que la Cá-

mara de Diputados debería
haber tratado la prórroga apro-
bada en el Senado y no hacer
un nuevo proyecto.
“Esta nueva ley nace con un

vicio en el debido proceso
constitucional de formación y
sanción de las leyes, vulne-
rando así el sistema de bica-
meralidad previsto por los ar-
tículos 44, 78 y 81 de nuestra
Constitución Nacional”.
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GanadEría

El Gobierno podría liberar algunos
cortes para exportación
Se realizó un nuevo en-

cuentro virtual en el
que se plantearon los avan-
ces vinculados al plan Ga-
nadero que el Gobierno ar-
gentino impulsa para au-
mentar la producción de
carne. dentro de ese con-
texto el consejo agroindus-
trial argentino pidió liberar
las exportaciones de car-
ne.
El gobierno confirmó que para
la elaboración del Plan Ga-
nadero tendrá en cuenta la
realidad de cada una de las
provincias ganaderas del país,
para lo cual mantiene diálogo
con los mandatarios provin-
ciales y los funcionarios vin-
culadas a las áreas de pro-
ducción.
Esa misma estrategia es la
que estuvo utilizando la Co-
misión de Enlace de Entidades

Agropecuarias durante los úl-
timos días, ya que a los go-
bernadores les preocupa que
se normalice lo antes posible
el mercado exportador ya que
los frigoríficos representan
una parte importante de la
economía provincial.
En ese sentido, todos los ac-
tores de la cadena de la carne
y las entidades que represen-
tan a productores coincidieron
en la necesidad de resolver
los problemas coyunturales,
desarrollar la cadena de valor
y aumentar la productividad.
Para la cadena de valor, que
incluye a productores, feedlots,
matarifes, frigoríficos y sindi-
cato de trabajadores, es con-
dición excluyente que antes
de avanzar en las negocia-
ciones, las exportaciones vuel-
van al mismo punto en el que
estaban antes de las inter-

venciones, sin restricciones
de cortes vacunos ni cupos.
Para las entidades del campo,
antes de hablar de un Plan
Ganadero se deben fijar bases
sólidas, reglas claras y dura-
deras para poder ganar en
confiabilidad no sólo hacia
dentro de la cadena sino tam-
bién de nuestros compradores
a nivel internacional.
“No se pueden abrir y cerrar
las exportaciones todos los
días”, aseguró una fuente que
participó del encuentro.

posiBLEs ModificacionEs
Las modificaciones en el es-
quema actual estarían vincu-
ladas a la liberación de algu-
nos cortes de la categoría
vaca que tienen como destino
a China y también de la faena
kosher que va al mercado is-
raelí.

Los efectos negativos del cierre parcial a las exportaciones de carne
◘ un informe del instituto de promoción
de la carne vacuna argentina (ipcva),
asegura que el nuevo decreto que restringe
las ventas externas generaría un impacto
negativo sobre los volúmenes exportados,
de entre un 30% y un 35%.
Además, ante las restricciones del nuevo
decreto del Gobierno Nacional, debe consig-
narse la imposibilidad de integrar el negocio
exportador con la totalidad de los cortes de la
res, ya que cerca de un 25% del peso canal
se encuentra vedado para la exportación.

Por ejemplo, cortes como la cuadrada forman
parte de la integración habitual del negocio
de 14 o 18 cortes con destino Chile, mientras
que la paleta es pieza clave del conjunto de
cortes del Chuck and Blade, que encuentra
en el mercado de Israel uno de sus destinos
más rentables.
Posiblemente, su nivel de actividad se reduzca
en alrededor de 100 mil cabezas mensuales
durante los próximos dos meses en los cuales
se encontrará vigente este esquema de res-
tricciones.



Sección SALUD

saLud pÚBLica - pandEMia

El gobernador Juan
schiaretti junto al mi-

nistro de salud, diego car-
dozo, visitó el laboratorio
de bioingeniería en el marco
del arribo de nueva apara-
tología para el plan de ree-
quipamiento integral de
hospitales provinciales.
Este plan, junto a la digitali-
zación de los Servicios de
Diagnóstico por Imágenes, re-
presentan una ampliación y
actualización tecnológica para
los hospitales públicos. Su
objetivo principal es moder-
nizar el equipamiento para
optimizar la calidad en las
prestaciones del sistema pú-
blico y remplazar el revelado
húmedo de las imágenes para
aumentar la productividad y
ampliar la capacidad de al-
macenamiento digital en los
estudios.
Para los usuarios del sistema

público de salud, la digitali-
zación de imágenes en los
hospitales significará una ma-
yor agilidad en la atención y
una disminución de los tiem-
pos de espera para recibir el
informe correspondiente.
Detalles del Equipamiento
Ya se incorporaron maqui-
narias informáticas para la di-
gitalización de 23 Hospitales
Provinciales. Se trata de ser-
vidores para realizar Diagnós-
tico por Imágenes, UPS, Rack
y switch y Estaciones de tra-
bajo para Diagnóstico por Imá-
genes.
Para equipamiento médico

general ya son 32 Ecógrafos
Multipropósito nuevos, 4 in-
cubadoras de transporte nue-
vas y 15 luminoterapias LED
para neonatología nuevas.
Este equipamiento se suma
al entregado en el mes de ju-
nio por parte del Ministerio
de Salud al Hospital de Niños
y el Hospital Pasteur de Villa
María: dos resonadores mag-
néticos General Electric de
1.5 tesla, modelo Signa Ex-
plorer, que permiten realizar
estudios cardiológicos, neu-
rológicos, traumatológicos, del
sistema digestivo, entre otras
especialidades.

suman nueva aparatología en hospitales públicos de
la provincia



pandEMia

pandEMia: nuEvas MEdidas 

pediatras coinciden que los niños
necesitan de clases presenciales
Ana ceballos de la so-

ciedad argentina de
pediatría señaló a la prensa
que la vuelta a las aulas
“es una buena noticia”.
Y continuó: “Los niños ne-
cesitan las escuelas. Es muy
positivo la vuelta a la actividad.
Los niños son los que primero
aprenden y lo que más repli-
can lo que se le enseñan”.
Finalmente dijo que “la va-

cunación en los niños es fun-
damental para lograr la in-
munidad de rebaño. Y mu-
chos chicos van a poder vol-
ver a la escuela”, se entu-
siasmó.
En esa línea desde la So-
ciedad Argentina de Pediatría
y UNICEF vienen señalando
que la escuela es un lugar
seguro y trabajar con niños y
niñas, NO es un factor de

riesgo.
Subrayando desde estas dos
entidades que la responsabi-
lidad de que continúe así re-
cae en los adultos responsa-
bles del cumplimiento de los
protocolos elaborados y en
la construcción y aplicación
de las medidas sociales ne-
cesarias para sostener la pre-
sencialidad, tanto en la es-
cuela como en las familias.
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◘ Reuniones familiares y sociales de hasta
10 personas, respetando los horarios de cir-
culación vigentes.
◘ Actividad de bingos y casinos, con un aforo

de hasta el 40%, conforme a los protocolos.
◘ Con el reinicio de clases, las escuelas que

cumplan con el aforo tendrán clases presen-
ciales todos los días.
además de las medidas anunciadas, con-

tinúan vigentes:
◘ Las actividades deportivo/recreativas gru-

pales, al aire libre, estarán permitidas con un
máximo de 14 personas. permanecerán ce-
rrados.
◘ El entrenamiento deportivo y de atletas, se

regirá por las disposiciones del protocolo que
establecerá la Agencia Córdoba Deportes.
◘ Las actividades religiosas y de fe, estarán

permitidas, con un aforo del 40%. En el caso
que la actividad es al aire libre, se permite un
máximo de 80 personas.
◘ Las academias de danza podrán funcionar

con un número de alumnos que no ocupen
más de un 30% de la superficie destinada a
esta actividad.
◘ Otras actividades tales como gimnasios,

natatorios, peluquerías, salones de belleza
continúan con los protocolos vigentes.
◘ Continúan prohibidas todas las actividades

competitivas de cualquier naturaleza.


